

L'Humanisme de Fidel Castro est mis en exergue en Inde



New Delhi, 13 août (RHC)- Des amis de Cuba ont célébré à New Delhi, la capitale de l'Inde, le 91^e anniversaire du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, en mettant l'accent sur son humanisme et sur sa lutte pour un monde meilleur.

Au cours d'une rencontre dans cette capitale pour commémorer la date, Arun Kumar, dirigeant du Parti Communiste de l'Inde-Marxiste, a affirmé que le dirigeant cubain a inspiré des millions de personnes.

«Durant toute sa vie Fidel Castro a combattu l'exploitation et il a défendu une société plus juste », a-t-il souligné.

Il a mis en exergue l'humanisme de Fidel Castro et il a cité en exemple l'envoi de brigades médicales cubaines en Afrique pour lutter contre l'ébola ainsi qu'au Pakistan et au Népal après les séismes qui ont dévasté ces pays en 2005 et en 2015 respectivement.

Il a également relevé l'apport de Cuba à la lutte contre l'apartheid en Afrique du Sud, lutte qui a contribué à la défaite du régime

raciste de Pretoria.

« Nous sommes ici, pour rendre hommage à un grand leader révolutionnaire », a pour sa part relevé D. Raja, secrétaire général du Parti Communiste de l'Inde.

Raja a évoqué sa première visite à Cuba en 1978 pour assister au XI^e Festival Mondial de la Jeunesse et des Étudiants.

« Je n'oublierai jamais l'expérience unique d'écouter en direct Fidel Castro » a souligné Raja qui est également député indien.

De son côté, Sonia Gupta, professeure d'Université et membre du Comité de Solidarité avec Cuba, a signalé que Fidel Castro est un des grands leaders de l'histoire.

Pour sa part, l'Ambassadeur de Cuba en Inde, Oscar Martínez, a relevé l'importance de Fidel Castro pour notre pays et la signification qu'a la Révolution Cubaine pour l'Inde et pour les autres pays du monde.

«Cuba continuera à avancer sur le chemin qu'a tracé Fidel Castro afin de sauvegarder son indépendance et sa souveraineté, a souligné le diplomate, qui a dénoncé le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

Au cours de la rencontre, des étudiants indiens ont chanté « Hasta siempre Comandante » (Jusqu'à toujours Commandant) et « Y en eso llegó Fidel » (Et sur ce, Fidel est arrivé), du chanteur et compositeur cubain Carlos Puebla ainsi que la célèbre « Guantanamera ».

Des diplomates du Laos, de la Bolivie, du Venezuela, du Vietnam et de la République Populaire Démocratique de Corée ont également participé à la rencontre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/138155-lhumanisme-de-fidel-castro-est-mis-en-exergue-en-inde>



Radio Habana Cuba